

1・2年生 かに坂公園 遠足

1年生と2年生は、10月20日（金）に、遠足でかに坂公園に行きました。学校から公園まで1時間ほど交通安全や歩き方に気を付けて歩くことができました。

公園に着いてからは、1・2年生合同班で遊びました。2年生が考えてきた1年生が楽しめるような遊びで、学年の垣根を越えて、楽しく遊ぶ姿がとても微笑ましかったです。

学校までの帰り道も言葉を掛け合いながら歩くことができました。遠足を通して、充実した異学年交流ができました。



天候にも恵まれ、伸び伸びと過ごしていました。「おにごっこ」や「だるまさんがころんだ」などを、班ごとに楽しみました。



1年生が最後まで歩けるように、2年生は優しく言葉を掛けていました。



待ちに待ったお弁当タイムです。「見て見てー!」「おいしそう!」と目を輝かせて友達と話していました。子どもたちは、お弁当を食べて元気いっぱいになっていました。

5年生 都立多摩工業高校体験



10月21日、「総合的な学習の時間」の一環で都立多摩工業高校体験に行きました。子どもたちは、染め物、キャンドル作り、キーホルダー作り、七宝焼きの四つのグループに分かれて活動しました。

作業工程が難しく大変さを感じている様子が見られましたが、高校生のフォローのおかげで、最後まで取り組むことができました。活動当初は、高校生と話すことに対して、遠慮や恥ずかしさが見られましたが、時間が経つにつれて、コミュニケーションを楽しむことができました。



高校生に教えてもらいながら、自分だけの染め物を作りました。



コミュニケーションを楽しみつつ、安全に気を付けて作業に取り組みました。



高校生のサポートが頼もしかったです。納得のいくものづくりができました。